(公財)奈良市生涯学習財団 三笠公民館

〒630-8115 奈良市大宮町 4 丁目 313-3



TEL·FAX:0742-33-0515

E-mail:mikasa@manabunara.jp

2024年12月発行

三笠公民館だより

去る 11 月 9 日・10 日、「三笠公民館まつり」を 開催しました。2日間とも晴天に恵まれ、私にとって 初めての「三笠公民館まつり」は、多くの方々の協力を いただきながら、楽しく取り組み、好評のうちに終える ことができました。

地域の方々、グループ協議会の皆さんはもちろんの こと、今回ボランティアに名乗りを挙げてくださった 方々にも感謝の気持ちでいっぱいです。「三笠いきいき クラブ」の役員の方々、「自分時間をたのしむ」の受講 生。そして、是非手伝いたいと申し出てくださった大宮 さん(仮名)は準備も含めて3日間終日従事してください ました。また、社会教育実習生の佐藤さんは、受付にて 来館される方々を笑顔でお迎えしてくれました。佐藤 さんからは後日お礼状をいただきました。それを拝見 し公民館での 4 日間の実習を通じて、地域活動や皆さ んの学ぶ意欲に感動し、今後も公民館活動に興味を持 ちながら子どもたちを指導する素晴らしい先生になっ てくれることと、今から楽しみでなりません。

最新の情報は、https://manabunara.jp/をご覧ください

*奈良市子育てスポット事業 「子育てママのひととき」

会場:3階集会室

対象:奈良市在住の未就園児と保護者 *お父さん、おばあちゃんおじいちゃんもぜひ一緒に☆

- ★12月7日(土) 9時30分~12時30分 サンタクロース紙芝居がやってくる!
- ★12月20日(金) 9時30分~12時30分 大宮地区民生児童委員協議会の 皆さんとクリスマス会
- ★ | 月 | | 日(土) 9 時 30 分~ | 2 時 30 分

からだもワクワク3B 体操 ☆動きやすい服装でお越しください。 持ち物タオル、飲み物



| 12 月 22 日(日) | 0時~| 2 時 もうすぐクリスマス!

工作したり遊んだり いっしょにたのしもう!!

紙コップツリー、おりぞめ遊び、 ふうせん遊びなど☆

※汚れてもいい服装でご来場ください

講師:「もりのいりぐち」の皆さん

対象・定員:奈良市在住・在学の小学生と保護者 ※小学生のみの参加も可



社会教育実習生より お手紙が届きました☆



拝啓

★申込不要

参加費無料

《入場自由》

★申込不要

参加費無料

≪入場自由≫

向寒の候、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。 先日の社会教育実習では、お忙しい中ご指導いただ き、ありがとうございました。貴重な体験をさせていた だいたこと、心よりお礼申し上げます。

短い期間ではありましたが、多くの方々と関わらせ ていただく中で、生き生きと活動されていた様子が非 常に印象に残っています。幅広い年代の方がつながり、 楽しめることの素晴らしさを学ぶことができました。

~ (中略) ~

今回の実習を通して、その地域やそこに住む方々と 深く関わり、支えていきたいという気持ちがより一層 強くなりました。まだ未熟ではありますが、これからも 学び続け、少しでも社会に貢献できるよう、日々精進し てまいります。

末筆ながら、皆様のご健康と三笠公民館の益々のご 発展をお祈り申し上げます。

敬具

(奈良教育大学 3 回生 SH さん)

『三笠公民館サロン ☆大正琴コンサート☆」

★申込不要 参加費無料 《入場自由》

~ みんなで歌って楽しむクリスマスコンサート☆ ~

対 象:奈良市在住の 65 才以上

講師: 自主グループ「pure sound 古都琴」の皆さん



12月24日(火)

10時 30 分~11 時 30 分

(長寿健康ポイント 対象講座 20P)



年末年始の休館日のお知らせ

令和6年12月27日(金)~令和7年1月6日(月)

*三笠公民館まつり*II月9日(土)、10日(日)



三笠いきいきクラブ||月|日(金)

館外学習(京都水族館) 遠足等の子どもさんが多い中でしたが、



*自分時間をたのしむ*11月15日(金) 館外学習(奈良県立万葉文化館)



* 奈良市子育てスポット事業「子育てママのひととき」* ||月22日(金) 午前の部 親子でたのしむヨガタイム



||月22日(金) 午後の部 ようこそ!絵本の世界へ



*ビビッと時事

~意外と知らないふるさと納税のあれこれ~* | | 月 30 日(土) 講師:奈良市納税課ふるさと納税室室長





ふるさと納税の分かりにくい部分も細かにご説明いただき、とても参考になりました。

☆さつまいもの収穫☆



自治協議会会長 吉岡さん いつもありがとうございます。 お芋は、11月22日の 子育てスポット事業 「子育てママのひととき」 ご参加親子に配りました。

先月は公民館まつりが無事に終わ り、ホッとしたのもつかの間。11月 下旬から急激に寒くなりました。お まつりで皆さんから元気をいただい たので、「頑張らねば!」と思うので すが、なんだか身体が冬眠モード です。何はともあれ、元気に冬を越 せるよう、今からの準備が大切です ね。皆さんも元気に新しい年をお迎 えください。 (稲富)